

La France, la République fédérale d'Allemagne et la politique européenne de sécurité à l'épreuve de la question yougoslave

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Titre(s) : La France, la République fédérale d'Allemagne et la politique européenne de sécurité à l'épreuve de la question yougoslave / Julien Thorel ; thèse dirigée par Élisabeth du Réau

Auteur(s) : Thorel, Julien (1975-....)

Autre(s) auteur(s) : du Réau, Élisabeth (1937-2021)

Université de la Sorbonne Nouvelle Paris 1970-....

Université Sorbonne nouvelle - Paris 3 UFR Études européennes

Editeur, producteur : [S. l.] : [s. n.], 2004

Description matérielle : 2 vol. (531 f.) : cartes ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : France, Germany and the European security policy toward the Yugoslav problem eng

Classification décimale Dewey : 949.709 04

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 419-441. Index

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Histoire Paris 3 2004

Résumé ou extrait : Durant la guerre froide, la Yougoslavie a été partie intégrante de la politique de sécurité de la France et de la République fédérale. Notre étude se propose d'en étudier les fondements puis de mettre en évidence les fondements des politiques française et allemande lors des premières crises en (ex) Yougoslavie, premier défi à relever pour la politique de sécurité européenne. Nous analysons les convergences et les divergences bilatérales, les possibilités d'actions communes et les motifs d'incompatibilité pour une politique de sécurité commune dans les Balkans, jusqu'aux accords de paix de Dayton, qui mettent fin aux conflits en Bosnie-Herzégovine en 1995.

During the Cold War, Yugoslavia was a part of France's and Germany's security policy. The purpose of this study is to expose its bases, then to highlight the French and German policies in the first Former-Yugoslavia crisis, the first challenge for the European security policy. We analyse the bilateral convergences and divergences, the possibilities of common actions and the motives of incompatibility for a common security policy in the Balkan, until the Dayton peace agreement which put an end to the conflicts in Bosnia and Herzegovina in 1995.

Sujet - Nom commun : Politique étrangère et de sécurité commune

Guerre dans l'ex-Yougoslavie (1991-1995)

Relations extérieures -- France -- Allemagne -- 1990-2020

Relations extérieures -- Allemagne -- France -- 1990-2020

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques